

## El extraño vehículo de dos políticos bonaerenses



El gobernador bonaerense Felipe Solá y el intendente de Lanús, Manuel "Manolo" Quindimil, fueron vistos en un acto público a bordo de monopatines muy especiales

Ambos dirigentes se mostraron anoche muy risueños y el fotógrafo aprovechó para estampar una imagen que expresó más de mil palabras. No faltó quien relacionó la figura de ambos con sus posibles destinos y direcciones políticas.

Lo cierto es que el gobernador Solá estuvo en la inauguración del edificio "Talleres Ciencia, Tecnología y Cultura" de la Universidad Nacional de Lanús, en Remedios de Escalada.

Allí, Solá destacó la labor de la rectora de la Universidad, Ana Jaramillo, al expresar que "el trabajo hecho en esta universidad demuestra que aquí se está pensando como hacer una nueva Argentina, que tipo de estudiantes y egresados necesita nuestro país para fortalecer el crecimiento. Y este espacio que se inaugura hoy, nos muestra una nueva forma de pensar, de inventar, de hacer y eso hay que resaltarlo".

El edificio Talleres es el primer centro de convenciones y exposiciones del conurbano sur. Se dedicará a realizar muestras científicas de innovación científico tecnológica, así como convenciones nacionales e internacionales sobre ciencia, tecnología, arte y cultura.

